



4月 18 全国茶品評会にむけて 玉露を手摘み収穫

財部町の本村製茶で玉露の手摘み収穫が行われました。今年の生育はよく、1畝30畝ほどの高さまで伸びた茶園を約40人で一斉に収穫しました。

4月 9 4年ぶり溝ノ口洞穴で 中谷奴踊り奉納

財部町の溝ノ口洞穴で「中谷奴踊り奉納」が4年ぶりに行われました。中谷小学校の児童と3月に卒業した中学生の14名が堂々と奴踊りを舞っていました。



4月 22 霧島ジオパーク・ウォーキングを開催

大川原峡キャンプ場から中谷小学校まで約12kmを歩く霧島ジオパーク・ウォーキングが開催されました。34名が参加し観光ガイドと一緒に散策しました。

4月 20 農地パトロールを実施

農地の利用状況を調査する農地パトロールの出発式が行われました。農地の状況を把握し、無断転用・遊休農地の発生防止や解消に取り組めます。

5月 2 長年の民生委員活動に 厚生労働大臣表彰



厚生労働大臣特別表彰の伝達式が行われました。これは長年にわたり活動された元民生委員・児童委員に贈られるもので、昨年11月に退任された東江光次さん・鍋山美智子さん・能口律子さん・竹元澄昭さん・榎田淳子さん・羽嶋さなゑさん・岩崎惇子さん・中岡マスミさんの8名が受賞されました。市長は「長年のご尽力に感謝申し上げます。今後も地域福祉のためにご協力をお願いします」と話しました。

03 昔々のそお市

04 **特集**

子どもの歯を守るには

06 実は隣のスゴイ人

08 図書館だより

09 教育委員会だより

10 みんなで知ろう認知症

11 健康インフォメーション 初心者向けデジタル解説

12 年金・税金 etc.

14 今月のカレンダー

16 輝く！ヤングワーカー

17 今月のPICK UP!

19 情報掲示板

23 手話を使ってみよう!

26 戸籍の窓

27 暮らしの情報

今月の表紙



今年開催される『燃ゆる感動 かがしま国体・かがしま大会』に向けて市内11校であいさつ運動が行われました。諏訪小には、ぐりぶーが訪れ明るく元気なあいさつをしていました。